



Cellule
Communication

Anderlecht, le 10 juillet 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

22 nouveaux logements communaux inaugurés à Scheut

Le quartier de Scheut, et en particulier le parc du petit Scheut en intérieur d'îlot, change actuellement de visage. De nombreux chantiers prévus dans le cadre du Contrat de Quartier Scheut sont en voie de concrétisation. Après l'inauguration d'une crèche (Les Perce-Neige) il y a quelques semaines, c'est au tour des logements communaux d'être inaugurés, ce 10 juillet, à l'initiative de l'Echevin de la Rénovation urbaine Christophe Dielis et de l'Echevine des Logements communaux Fatiha El Ikdimi, avec le soutien du Bourgmestre Eric Tomas et du Collège échevinal.

Au total, 22 logements communaux ont été complètement remis à neuf dans le cadre d'un chantier mené de manière exemplaire. *« Il s'agit en effet d'une rénovation basse énergie privilégiant le réemploi systématique des matériaux qui pouvaient l'être »,* explique l'Echevin de la Rénovation urbaine Christophe Dielis. *« De plus, la peinture a été réalisée dans son entièreté par une entreprise d'insertion socio-professionnelle ».*

Dessinés par le bureau d'architecte LD2, ce projet comporte 10 logements une chambre, 10 logements deux chambres dont 8 duplex et 2 logements de 3 chambres. Le montant total de ce chantier s'élève à près de 2 millions d'euros, financés par le Contrat de quartier durable Scheut.

Ces 22 logements constituent la première tranche d'un vaste chantier de rénovation de 52 logements communaux. Une fois rénovés, ceux-ci sont mis en location par la Commune pour des personnes aux revenus modestes. Les loyers de ces logements sont en effet strictement encadrés.

*Pour tout renseignement complémentaire, vous pouvez contacter
Florence Colard, attachée de presse de la Commune d'Anderlecht,
au 02 558 08 68 ou 0494 577 944.*